

La première étude sur les incidences d'un marché unifié pour les pays de la Communauté européenne devrait être achevée d'ici mars 1989. Les deuxième et troisième études, qui seront commandées séparément, se concentreront sur les effets que le Marché intérieur aura sur nos intérêts en matière de commerce, d'investissement et de technologie, ainsi que sur la réaction d'autres pays. Ces études s'insèrent dans l'approche globale adoptée par le gouvernement canadien pour aider nos entreprises à bien relever les défis et possibilités qu'entraîneront ces réaménagements en Europe.

Parlant de cette initiative européenne, M. Crosbie a dit espérer que l'élimination des obstacles au commerce entre les membres de la Communauté européenne ne s'accompagnera pas d'un relèvement général des obstacles posés au commerce extérieur. M. Crosbie a déclaré que le Canada déplorerait tout développement du genre dans la politique commerciale communautaire.

De par sa taille et sa diversité, la Communauté européenne constitue le plus riche marché du monde industrialisé. C'est notre deuxième débouché en importance. J'espère que la Communauté continuera à prouver son engagement envers la libéralisation du commerce et qu'elle rejettera les forces protectionnistes qui préoccupent ses partenaires commerciaux.

Pour de plus amples renseignements, contactez:

Danièle Ayotte  
Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires extérieures  
Tél: (613) 995-1874